

[Veranstaltungen](#) > [Berichte aus der Gemeinde](#) > **Erntedankgottesdienst 12.10.2014**

Der Erntedank-Tisch war dieses Jahr wieder reich gedeckt mit frischem Gemüse, Milchprodukten, Nudeln, Tee und Kaffee, Öl, Zucker und auch Süßigkeiten. Diesen Sonntag lernten wir unseren Pastor Peter Wittenzellner mit verschiedenen Verkleidungen – der Brille der Regeln und der Gesetzlichkeit, der Brille der Macht, der Sorge und der Brille des Herzens, kennen, dargestellt durch verschiedene Sonnenbrillen. Anlass dazu war Psalm 34 Vers 8, Matthäus 15 Vers 32-39 und die Beleuchtung dieser Geschichte aus verschiedenen Blickwinkeln. Z.B. aus Sicht des König Herodes, der die Brille des Machtes verkörpert oder aus Sicht der Jünger, die sich um ihr leibliches Wohl sorgten. Persönlich angesprochen wurde jeder Einzelne mit der Frage: „Welche Sichtweise/Brille hast du in deinem Leben?“.

Glaubst du, dass Gott das Brot des ewigen Lebens ist und dich keine Sorge quälen muss, wenn du an ihn glaubst? Die Brille, die Peter am Schluss aufgesetzt hat, war die Brille des Herzens. Diese benötigt man um Erntedank zu feiern und damit die Schönheit, Kraft und Herrlichkeit Gottes zu erkennen. Wohl dem der auf ihn trauet.

K.B.



Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

20:19:33 12.10.2014

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=101&printview=1&pdfview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)